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令和 4 年 9 月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 4年 9月 30 日 9 時 00 開会 9 時 30 分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  森尾 昭博  〇門脇 茂利  山村 泰秋  〇小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

      井上 久美  指導主事 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

山本 和加子 課長補佐兼文化財係長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9 時 00 分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（9月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課の報告。 

4 日、防災の日に小学校 3校で参観日を実施し、防災訓練や防災授業を行った。 

15 日、22 日、小学校及び中学校の自由研究発表会は、コロナの影響で審査のみ実施。22

日、28 日、東部教育事務所の組織力向上アドバイザーが各学校へⅡ期訪問の実施。 
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○秋山参事  統合中学校について報告。 

15 日、第 1回安芸市統合中学校校章デザインの選定委員会を実施。校章デザインは、県

内約 120 件、県外約 140 件、全体で 256 件の応募があり、その中から第一次選考を行っ

た。選考した作品については、今後、両中学校の生徒・保護者、地域の方から意見を聞

くなどして、第 2 回選定委員会でおいて順位を確定し、庁内検討委員会で最終一点に絞

っていく。並行して商標権・著作権等についての作業も進めていく。 

統合中学校新築工事については、8 月末より 2 週間に 1 回のペースで行程会を実施して

いる。 

 

○藤田教育長  小学校運動会、中学校体育大会の実施状況について報告。 

台風の影響もあり、延期などした学校もあったが、実施することができた。今週末は、

安芸第一小学校、井ノ口小学校が実施する予定。 

 

○清岡係長  安芸市情報教育推進協議会の報告。 

27 日、第 2回安芸市情報教育推進協議会をリモート開催。各学校の取り組み状況、ドリ

ルソフト等の使用状況について情報共有及び協議を行った。 

 

○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。 

3 日、童っこ（読み聞かせ、手遊び等）の実施。22 日、7月から延期になっていた「こわ

ーいお話会」を 2部に分けて図書館で実施。27 日、ブックスタートを元気館で実施した。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。 

10 日・11 日の両日、2022 ウエスタンリーグ公式戦「阪神タイガース 対 オリックス・

バファローズ」の試合を安芸市営球場で開催した。来年度も開催予定で進めている。13

日、甲子園球場で阪神タイガース・高知県・安芸市の 3 者連携協定式が行われた。合わ

せて同日、高知県・安芸市の冠試合として「阪神対タイガース 対 広島カープ」の試

合が開催された。20 日、四国アイランドリーグ plus 公式戦「高知ＦＤ 対 香川ＯＧ」

戦が安芸市営球場で開催された。 

 

○山本課長補佐  文化財係の報告。 

1 日、安芸市伝統的建造物群保存審議会を開催し、令和 5 年度の事業内容について協議

した。4 日まで筆の友書道会展を開催。6 日から安芸市立書道美術館開館 40 周年記念と

して安芸全国書展の歴代最高受賞作品の展示を 11 月 6 日まで行っている。6日、安芸市

芸能祭実行委員会を開催。芸能祭の実施時期について、10 月実施予定であったが、コロ

ナの影響もあり 2月以降に延期することで決定した。22 日、安芸市民音楽祭実行員会を

開催し、11 月 20 日に実施することで決定した。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。通常教室の開催。 

4 日、安芸市総合防災訓練に合わせて、本町 5 丁目避難タワーへの避難訓練を行った。

教室の開催等については通常通り実施。 
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○田中係長  人権学習係の報告。 

5 日、安芸市連合婦人会定例を実施。女性の家で開催する各教室等については予定どお

り実施。6日・29 日、夜間の巡回補導を実施。22 日、放課後子ども教室の取組状況や次

年度実施予定等について、県ヒアリングを行った。22 日、安芸市子ども会連絡協議会第

2回理事会を開催し、行事日程等について協議した。30 日、白ポストのの回収。 

 

○吉岡所長  教育研究所の報告。 

1 日、ふれあい教室の始業式を行った。5日、児童の保護者から相談があり、ふれあい教

室・通室について説明。14 日、生徒及び保護者がふれあい教室を見学訪問。29 日、第 4

回副読本評価問題検討委員会の開催し、2学期分の評価問題について検討を行った。9月

末現在のふれあい教室への在籍児童生徒数及び通室者について報告。 

 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

○楠瀬係長  10 月 10 日、弘田龍太郎生誕 130 周年記念童謡コンサートへの出席をお

願いしたい。11 月 6 日、安芸市展の表彰式に係る授与者についてお願いしたい。 

 

○山本課長補佐  10 月 5 日から秋のコレクション展・学制 150 周年ミニ企画展「安芸

の学び舎」を開催する。 

 

○高橋係長  11 月に、安芸市では 3年ぶりに阪神タイガースの秋季キャンプが開催さ

れる。春季キャンプが沖縄で開催することが決まっており、安芸市でのキャンプは秋季

のみとなっている。12 月 11 日、3年ぶりに安芸タートルマラソン全国大会を実施する方

向で準備している。コロナの影響もあり、特別大会と位置づけ、コースは 5ｋｍのみ。参

加者を県内在住者 500 名を限定して実施予定。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

〇小松委員  タートルマラソンには連続賞があると思うが、連続賞の取り扱いについ

てはどうなるのか。 

 

○高橋係長  特別大会として開催するので、今年度の大会参加については連続賞の対

象としてカウントしない。 
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（その他） 

○植野課長  9 月議会における一般質問事項について報告。（学校教育課分） 

 

○藤田課長  9 月議会における一般質問事項について報告。（生涯学習課分） 

 

 

 

以上 

 

閉会 9 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  清岡 幹   


